



Ratifica Fitch México calificación a Tapachula, Chiapas

Fitch México ratificó la calificación de Tapachula, Chiapas, en “BBB(mex)” y destacó que la perspectiva crediticia se mantiene “estable”, es decir, “adecuada calidad crediticia”.

Señaló que la calificación se fundamenta en un nivel de deuda de largo plazo manejable, derivado de los términos y condiciones favorables de los créditos contraídos, y una generación de ahorro interno satisfactoria con potencial para incrementarse.

Por otra parte, indicó, entre las limitantes destacan una cada vez más acentuada dependencia de los ingresos de origen federal, y la falta de consistencia en la información financiera correspondiente al ejercicio fiscal 2011, evidencia de débiles prácticas contables y administrativas.

Finalmente, añadió, otros elementos que limitan la calificación son las contingencias relacionadas con el pago no fondeado de pensiones y jubilaciones y las relativas a la situación financiera y operativa del organismo de agua.